

Fecha: 04-06-2025
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: **Más de 650 estudiantes participaron del primer concierto educativo “Acerquémonos a la Música”**

Pág. : 20
Cm2: 226,5
VPE: \$ 351.986

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Más de 650 estudiantes participaron del primer concierto educativo “Acerquémonos a la Música”

TEMUCO. La iniciativa del Teatro Municipal busca acercar la música clásica a estudiantes de distintos niveles escolares, a través de una experiencia educativa y artística en vivo.

Con una masiva asistencia de más de 650 estudiantes provenientes de distintos puntos de la Región, el Teatro Municipal de Temuco dio inicio a la temporada de conciertos educativos “Acerquémonos a la Música”, una propuesta que busca acercar el mundo de la música clásica a niños, niñas y jóvenes en edad escolar.

La Orquesta Filarmónica de Temuco, dirigida por el maestro David Ayma, fue la encargada

de abrir este ciclo con un recorrido sonoro por obras fundamentales del período barroco. El concierto incluyó interpretaciones de compositores como Johann Sebastián Bach y Georg Friedrich Händel, entre otros, con arreglos contemporáneos que permitieron a los estudiantes experimentar una conexión directa y dinámica con estas piezas históricas.

OBJETIVO

El objetivo de esta iniciativa es

fomentar el acceso a experiencias musicales de calidad, promoviendo la apreciación artística desde edades tempranas.

A través de una presentación didáctica, los músicos fueron introduciendo al público al conocimiento de los instrumentos que conforman una orquesta sinfónica, generando una experiencia tanto formativa como emocional.

“Es la primera vez que asistimos a este lugar, al menos con

el nivel prebásico. Es precioso, muy lindo. Es una experiencia muy bonita, ya que muchos de ellos no tienen la oportunidad de venir, así que ojalá se amplíen estos espacios”, expresó una educadora del Colegio Príncipe de Gales de Nueva Imperial.

Desde el Colegio Alemán de Temuco, uno de sus docentes destacó el carácter pedagógico de la jornada: “Nos pareció una muestra artística muy educativa. Nos gustó cómo el maestro de la orquesta iba mostrando y explicando los instrumentos. La participación de toda la orquesta fue muy especial para los chicos”. CG



EL OBJETIVO DE ESTA INICIATIVA ES FOMENTAR EL ACCESO A EXPERIENCIAS MUSICALES DE CALIDAD, PROMOVENDO LA APRECIACIÓN ARTÍSTICA DESDE EDADES TEMPRANAS.